



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Gedenktour *Radeln & Erinnern München '72*

Sportlich, friedlich und geeint: Gemeinsames Gedenken zum 50. Jahrestag des Olympia-Attentats

Jerusalem / München, 24. August 2022. Am 5. September jährt sich der Anschlag auf die israelische Nationalmannschaft bei den Olympischen Spielen in München 1972 zum 50. Mal. In Erinnerung an die zwölf Opfer laden das Israelische Generalkonsulat und der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e. V. (ADFC) zu einer Gedenktour unter dem Motto *Radeln und Erinnern München '72* ein. Alle sind eingeladen, am 4. September ab 9 Uhr daran teilzunehmen. Die Route setzt keinerlei olympische Kondition voraus und führt vom Münchner Olympiapark zum Fliegerhorst Fürstenfeldbruck. Wer teilnehmen möchte, darf sich zwischen 8 und 9 Uhr an der U-Bahnstation Olympiazentrum, Ausgang BMW-Welt, einfinden. Die Veranstaltung endet gegen 14 Uhr am Fliegerhorst in Fürstenfeldbruck. Informationen und Anmeldung zur Gedenk-Fahrt unter <https://radelnunderinnern72.de/>.

Bis heute stellt der Terrorangriff, bei dem elf israelische Sportler und ein deutscher Polizist in München und Fürstenfeldbruck ermordet wurden, einen Einschnitt in die Geschichte Israels dar. „Weil sie damals den Staat Israel als Sportler repräsentieren wollten, wurden die elf israelische Athleten brutal ermordet. Wir möchten sie und den bayerischen Polizisten auf besondere Weise in Erinnerung behalten. Daher laden wir ein, mit uns zusammen durch die Fahrradfahrt auf sportliche, friedliche und brüderliche Weise an das Leben der Opfer zu gedenken,“ so die israelische Generalkonsulin Carmela Shamir.

Ein prominenter Mitradler ist der Münchner Kabarettist Christian Springer. Er erinnert sich noch genau: „Das Attentat von 1972 habe ich als Kind miterlebt und verstanden, dass etwas Furchtbares in unserer Stadt passiert ist. Zum Gedenken an die Opfer des Terrors fahre am 4. September mit und möchte alle dazu aufrufen, sich uns anzuschließen!“

Bereits in den vergangenen Jahren veranstaltete das Generalkonsulat Israels mit Unterstützung des ADFC München, jeweils am Jahrestag des Attentats, eine Fahrrad-Gedenktour in kleinem Rahmen. Da in diesem Jahr am eigentlichen Gedenktag des 05. September ein großer Staatsakt in Fürstenfeldbruck geplant ist, wird die Radtour am Vormittag des 04. September im Olympiapark starten und am Gedenkort vor dem Fliegerhorst in Fürstenfeldbruck enden.

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine



große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Ein Informationsflyer zur Veranstaltung steht unter <https://bit.ly/3AE3mRW> zur Verfügung. **Allgemeines Bildmaterial zu Israel** steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Anna Jablonowski

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/ -12

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/